

Muhadjir Effendy: Saya Yakin Banyak Warga Muhammadiyah di Belakang Saya

Senin, 08-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, MALANG - Berkontribusi untuk negara melalui jalur pendidikan menjadi jalan Muhammadiyah saat ini dengan diangkatnya Muhadjir Effendy sebagai Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Republik Indonesia (RI).

Masuknya Muhadjir ke tataran birokrasi menjadi kebanggaan sendiri bagi Muhammadiyah. Dorongan dari seluruh warga Muhammadiyah merupakan harapan Muhadjir agar tugasnya dapat terlaksana dengan baik. Muhadjir juga merasa bahwa terkadang kepercayaan dirinya menurun ketika melaksanakan tugas.

"Ketika saya tidak percaya diri, saya dapat kekuatan dari Muhammadiyah. Saya percaya dengan warga Muhammadiyah yang ada di belakang saya," tutur mantan rektor Universitas Muhammadiyah Malang (UMM) pada pengajian dan silaturahmi yang bertempat di Dome UMM pada Minggu (7/8).

Pada periode ini Muhadjir ingin menyelesaikan visi presiden Jokowi dengan menuntaskan Kartu Indonesia Pintar dan menyelesaikan sekolah vokasi. Masalah pemerataan, kesenjangan dan ketenagakerjaan merupakan visi dan misi Jokowi yang akan dijalankan oleh Muhadjir.

Selain itu, lanjut Muhadjir, bahwa dukungan moral dan dukungan lainnya ia butuhkan dalam menjalankan amanah ini. Muhadjir juga bangga dengan Muhammadiyah karena sudah diberikan ruang untuk mensuarakan pendidikan Muhammadiyah sampai ke ranah pusat.

"Muhammadiyah memiliki pengalaman yang cukup dalam bidang pendidikan. Dengan bekal tersebut saya yakin dapat menjalankan amanah ini dengan lancar," ungkap Muhadjir.

Ketua Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah itu jugamenambahkan. "Saya minta diingatkan kalau ada kekurangan dalam menjalankan program yang ada di kementrian," tambahnya.

Selain itu, Muhadjir juga meminta seluruh elemen dan warga Muhammadiyah untuk terus mendukungnya dalam bidang pendidikan. Muhadjir menginginkan pendidikan yang akan datang adalah pendidikan yang berkarakter dan memiliki tujuan yang jelas.

"Saya pamit jadi menteri, mudah-mudahan berhasil membawa nama Muhammadiyah ini," tutup Muhadjir. (adam)

Kontributor: Abdul Jalil

Sumber Foto: Humas UMM